

Vor einigen Wochen stellte Frau Marie-Martine Schyns, Unterrichtsministerin der Fédération Wallonie-Bruxelles, die Anfrage zu einem Hospitationsbesuch an unserer Schule. So kam es dazu, dass Frau Marie-Martine Schyns und Herr André Leblanc am Freitag, den 14. Juni 2019 unsere Schule besuchten. Ebenfalls durften wir an diesem Tag unseren Minister für Bildung und wissenschaftliche Forschung Herrn Harald Mollers, unseren Bürgermeister Herrn Daniel Franzen und unsere Schulschöffin Frau Nadia Sarlette in der Schule begrüßen.

Fotoquelle: „©Kabinett Mollers / RB“



